
 

07.10.2022  / /  ПЯТНИЦА  / /  № 1 
 

СТР. 1 

ШКОЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
ВЫ ДЕРЖИТЕ В РУКАХ ПЕРВЫЙ НОМЕР «ШКОЛЬНОЙ ГАЗЕТЫ». 

 

Слово редактора 

Дорогой читатель! 
 

Вы держите в руках первый номер  

«Школьной газеты». 

Какая она будет, зависит от вас, от 

наших читателей. Мы надеемся, на 

ваше сотрудничество и понимание. 

Сотрудники газеты в свою очередь 

приложат все усилия, чтобы вы были 

услышаны, а газета оставалась для вас 

всегда интересной и полезной. Мы 

выслушаем критику и полезные 

предложения… Особые слова 

благодарности хочется сказать всем 

тем, кто принимал непосредственное 

участие в создании газеты. И тем, кто с 

нами сотрудничает – откликается на 

просьбы об интервью и комментарии – 

вы нам очень помогаете, и мы это 

ценим. 

 

 

 

 

 

Экспресс-интервью 
В ПРЕДДВЕРИИ ПРАЗДНИКА 

«ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ» НАШИ 

КОРРЕСПОНДЕНТЫ ЗАДАВАЛИ 

ВОПРОС: «ЧТО БЫ ВЫ ХОТЕЛИ 

ПОЖЕЛАТЬ УЧИТЕЛЯМ В 

ЭТОТ ДЕНЬ?» 

Ольга Дарвиновна Санжихаева, 

директор 

- Хочу пожелать крепкого 

здоровья, успехов в труде, 

семейного счастья и тепла. В это 

сложное время важно сохранить 

любовь к своей профессии, не 

падать духом и быть верным своему 

делу. Для меня этот праздник очень 

дорог, в этом году я буду отмечать 

его в 41 раз. 

 
Ирина Евгеньевна Колесникова, 

заместитель директора по 

воспитательной работе. 

- Нашим учителям желаю 

здоровья, терпения, больше 

творчества и фантазии. Быть ближе 

к ученикам, стараться их понимать. 

Этот праздник я отмечаю в 33 раз. 
 

 

Елена Васильевна Сердюкова, 

учитель математики. 

- Желаю большого, большого 

терпения. Педагогический труд, я 

считаю, очень тяжелый. Сегодня 

современный ученик отличается тем, 

что осваивая цифровые технологии, 

забывает о живом общении, не задает 

вопросы, не анализирует ситуации. 

Проще нажать на кнопку и спросить в 

интернете. Это меня сильно беспокоит, 

что их ждет в будущем? 

 

Мария Матвеевна, вахтер. 

- Уже 20 лет я подаю школьный 

звонок на урок. Я первый человек в 

школе, который встречает утром 

учителей и учеников. Учителям хочу 

пожелать терпения, здоровья, всего 

хорошего. Каждое утро я вижу вас с 

приветливыми, жизнерадостными 

лицами. А ученикам, чтобы радовались 

каждому звонку на любой урок! 
 

В ЭТОМ ВЫПУСКЕ 

СЛОВО РЕДАКТОРА ЭКСПРЕСС-

ИНТЕРВЬЮ 

НАШИ УЧИТЕЛЯ 
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АНОНС 

Наши учителя. 

Фрагменты из интервью с нашими 

учителями. 

НОВЫЙ УЧИТЕЛЬ 

 
ТЮМИНА ЮЛИЯ ПЕТРОВНА 

Юлия Петровна, расскажите о себе. 

 

Я родилась в посёлке Кутулик, 

училась в нашей школе и окончила ее с 

золотой медалью. Поступила в ИГУ на 

учителя русского языка и литературы, 

училась 5 лет и по окончанию решила 

приехать в родную школу, так как 

всегда мечтала об этом. 

А кто был вашим первым 

учителем? 

Моим первым учителем была 

Серёдкина Нина Александровна, я 

очень любила ее и хотелось быть такой 

же как она: доброй, отзывчивой, 

красивой. 

Почему вы захотели стать именно 

учителем русского языка и 

литературы? 

Во-первых, я всегда любила читать, 

во-вторых, я очень люблю грамотную 

речь. Я ненавижу, когда люди говорят 

"звОнят", "тортЫ" и прочее. 

 

 

ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ… 

 

СЕРЕДКИНА НИНА АЛЕКСАНДРОВНА 

 
Нина Александровна, почему Вы 

выбрали профессию учителя? 
 

В детстве я очень любила играть в 

школу с младшими братьями и 

сёстрами. Дверь шкафа служила 

классной доской. Мне очень нравилось 

их учить. Поэтому  и стала учителем. 

Юля Тюмина – ваша ученица. Какая 

она была в школе? 

 

Юля была в классе самая 

ответственная, старательная, 

добросовестная , умная ученица. 

Я желаю ей здоровья, терпения в 

нелегком педагогическом труде. Стать   

хорошим Учителем!  

 

Евгения Андреевна, почему вы 

решили работать именно в 

Кутуликской средней школе? 

 

Я решила работать в школе, потому 

что я ее закончила, после приехала 

жить в Кутулик, а тут оказалось много 

детей, и так как я люблю работать с 

детьми, эта школа меня привлекла. 

 

А кто был вашим первым учителем? 

 

Атанова София Николаевна. С ней 

было всегда интересно, и я помню мое 

впечатление о ней: она всегда была на 

высоких каблуках, с красивым 

маникюром и внешне была очень 

красива. Мне всегда хотелось быть 

похожей на неё. 

 

 
 

Тюмина Юлия Петровна 

 

 

 

 

 

 

 

 

По вопросам сотрудничества, 

обращайтесь в школьную библиотеку. 


